
   

   

事務所移転のご案内 

拝啓 暑中お見舞申し上げます。貴社ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。 

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。 

このたび橋本事務所は令和６年８月５日より下記に移転することになりましたので謹んでご案内申し上げます。 

何とぞご高承の上、一層のお引き立てを賜りますようお願い申し上げます。 

まずは略儀ながら、このメールをもちまして事務所移転のご挨拶とさせていただきます。 

なお、コンピューター等の移設に伴い、８月２日より５日までは電話、ＦＡＸ、メールともに繋がりませんので、

ご留意いただければ幸いです。 

敬具 

【新事務所】 下図の通り、西側へ30m程のところです。 

郵便番号 〒４５３－０８０１ 

住  所 名古屋市中村区太閤４丁目９番２６号 木村ビル３階 

なお、電話番号、ＦＡＸ番号、メールアドレスの変更はございません。 

 

令和６年 7 月 25 日 
３２７(臨時)号 


